



Directora del SSM y alcalde de Parral constataron 70% de avance en construcción del Hospital y Posta Palma Rosabeneficiará a familias migrantes en Linares

La Directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, junto al Alcalde de Parral, Patricio Ojeda y con el propósito de reforzar el trabajo entre la red de salud hospitalaria y Atención Primaria de Salud, visitaron la construcción de la Posta Palma Rosa y el Hospital de Parral. En la instancia constataron el estado de avance y conversaron sobre temáticas que van en directo beneficio de la salud de la comuna.

A la fecha, el hospital de Parral cuenta con un 70% de avance en su construcción, mientras que la Posta Palma Rosa tiene un avance del 75%.

El Alcalde de Parral, Patricio Ojeda, destacó el avance de la construcción del nuevo hospital “Estoy gratamente sorprendido por el nivel de avance que se registra hasta ahora en la obra más importante que tiene en este momento la Comuna de Parral y que es la construcción del nuevo hospital, estamos contentos y orgullosos por lo que ha significado llegar hasta este punto en la historia de nuestra comuna y ver como se está levantando este sueño que persiguió nuestra comuna por mucho tiempo y que distintas situaciones naturales del tiempo reciente hicieron entender que hoy era más que necesario contar con nueva infraestructura. Estamos muy agradecidos de la empresa y de cada una de las personas que está construyendo con mucho compromiso este hospital que esperábamos”.

En tanto, la Directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, señaló la importancia y como se refuerza la red de salud del maule con la construcción

del Hospital de Parral, Cauquenes y Constitución “Este hospital tendrá escáner, camas UTI y ya no solo vamos a depender de los grandes tres hospitales que en este minuto teníamos, que son Curicó, Talca y Linares, sino que también se va a sumar Parral, Constitución y Cauquenes con camas UTI, eso nos da posibilidades de atender lo más cercano posible a nuestros usuarios y con la mayor oportunidad posible y también queremos incorporar traumatología, que sea un polo de desarrollo, así que estamos haciendo todos los estudios para ir potenciando los hospitales de nuestra red”.

